

Antrag Nr. 15-O-05-0030
GRÜNE

Betreff:

Erhalt des Folklore-Festivals

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass das jährliche Folklore-Festival auf dem Gelände des Kulturparks / Schlachthofs erhalten bleibt.

Der Ortsbeirat Südost fordert den Magistrat auf, gemeinsam mit den Veranstaltern des Folklore-Festivals und dem Ortsbeirat Lösungen auszuarbeiten, die einen Festivalbetrieb auch in Zukunft gewährleisten.

Begründung:

Das Folklore-Festival ist weit über die Stadtgrenzen Wiesbadens hinaus bekannt und ist eines der wenigen großen Angebote für Jugendliche.

Wiesbaden, 26.10.2015